

Association des parents de l'École Côte-du-Soleil (APÉ)

Procès-verbal de la réunion de l'APÉ, mercredi 10 mai 2023

(English Follows)

Présents : Vincent Bergeron, Alice Ward, Joleen Dew, Eveline van Haastert, Pascale Gibeau, Andrea Rietman, Sheila Butts & Marie Soleil

Alice reconnaît que nous nous réunissons sur le territoire traditionnel de la nation Tla'amin.

1. Adoption de l'ordre du jour - Les points additionnels sont une demande de collaboration pour une activité de création de sushi et une demande de présentation par Sheila Butts. Proposition d'adoption par Pascale, secondée par Andrea. Tout le monde est d'accord.

2. Adoption du procès-verbal du mois d'avril. Proposition de Pascale, appuyée par Eveline. Tout le monde est d'accord.

3. Rapport de la présidente - Alice fait le point sur sa rencontre avec Emmeline Gros. La discussion a porté sur les résultats de l'APE et sur les défis à relever. Alice explique que les parents sont occupés et se demande comment nous pouvons susciter plus d'intérêt. Comment l'APE détermine-t-elle où l'on a besoin d'elle ? Discussion sur les succès de l'APE. Emmeline souligne que l'objectif de l'APE est de créer une communauté au sein de l'école ; son rôle principal est de représenter les parents, d'assurer la rétention des élèves, de préserver la langue, d'établir des liens avec les nouveaux arrivants et de créer des opportunités d'amitié. Alice préparera un document ou un courriel de bienvenue à l'école. Les articles publiés suggérés par Emmeline pour les parents seront partagés. Les 17 et 18 novembre se tiendra la conférence du Congrès de la Fédération des parents d'élèves. Notre vente de hot-dogs s'est bien déroulée. La communauté a apporté un soutien extraordinaire et 204 hot-dogs ont été vendus.

4. Rapport du directeur - Vincent annonce que 12 élèves ont été recrutés pour la maternelle jusqu'à présent. Ils passeront principalement du préscolaire à la maternelle. L'APE souhaite distribuer une lettre d'information aux nouveaux parents. Le stand de limonade à Jump Rope for Heart a été un succès. Les élèves dîneront à l'extérieur si le temps le permet et il leur est rappelé de s'habiller en fonction de la météo. Le concert de fin d'année aura lieu le 27 juin à 18h30. Un dîner social/pique-nique aura lieu avant le concert, de 17h à 18h. Isabelle, une danseuse, présentera son art vendredi prochain. Le camp d'aventure des élèves de 8e année sur l'île est imminent. Un spectacle de magie aura lieu le 29 mai. L'expo-sciences aura lieu le 31 mai (les élèves de James Thompson sont invités). L'atelier sur la ruée vers l'or aura lieu le 6 juin et un voyage sera organisé pour les élèves des classes 6 et 7 à Nanaimo. Nous travaillons sur une nouvelle salle pour les élèves de Brooks.

5. Rapport de la trésorière / Treasurer's report – Le 1er mai, il y avait \$8570.93 dans le compte chèque. Dans le compte de jeu, il y a 3656,74 \$. Proposition d'approbation par Joleen. Pascale appuie. Tout le monde est d'accord.

6. Correspondance - Sheila Butts présente une proposition visant à coordonner un projet extérieur pour la maternelle et le jardin d'enfants et à demander une subvention. Le projet comprendrait un espace extérieur couvert, des bancs en bois, des équipements de jeu, des tables sensorielles, des jardinières, un espace vert dans la cour, un espace de jardinage pour les Premières Nations, une station de compostage, un revêtement de l'espace couvert (paillis de caoutchouc ou d'écorce). Le district scolaire

devra approuver certaines parties de sa vision. Sheila espère obtenir la subvention Agrispirit de FAC, d'une valeur de 5 000 \$ à 25 000 \$. La date limite pour la demande est le 15 mai. Elle demande à utiliser le numéro d'organisme de bienfaisance enregistré de l'APE pour être éligible au financement. L'APE soutient le projet. Alice propose d'aller de l'avant si, après un examen plus approfondi des détails, rien n'empêche l'APE de le faire. Eveline appuie cette proposition. Tout le monde est d'accord. Joleen aidera Sheila à soumettre la demande de subvention. Marie Soleil nous informe qu'Alain a laissé 10 000 \$ au profit des enfants d'ECS et que ce projet serait approprié.

7. Demandes des enseignants - Alice propose de donner 1 750 \$ pour le voyage au Québec des élèves de 8/9e année. Eveline appuie cette proposition. Tout le monde est d'accord. L'argent proviendra du compte chèque. Alice propose de donner 550 \$ pour le voyage des 6/7 ans à Nanaimo. Andrea appuie cette proposition. Tout le monde est d'accord. L'argent proviendra du compte de jeux. Un parent de 6e-7e année aimerait organiser des leçons de sushi. Le groupe aidera au traitement des paiements, à l'inscription, à la publicité et à la réservation de la cuisine du Club Bon Accueil.

8. Questions diverses

a. Bourse d'études - Remis à la prochaine réunion.

b. Expo-sciences - 31 mai

c. Groove Dance avec France - L'APE aimerait offrir un atelier de groove dance comme activité de fin d'année pour chaque classe. Alice propose de dépenser jusqu'à 500\$. Andrea appuie cette proposition. Tout le monde est d'accord.

d. Appréciation du personnel - les détails seront communiqués par courriel.

e. Pique-nique de printemps - reporté à la prochaine réunion

f. Dîner chaud - les détails seront communiqués par courriel.

9. Temps pour les questions et réponses des parents - aucun

10. Fin de la réunion

Association des parents de l'École Côte-du-Soleil (APÉ)

Procès-verbal de la réunion de l'APÉ, mercredi 10 mai 2023

Present: Vincent Bergeron, Alice Ward, Joleen Dew, Eveline van Haastert, Pascale Gibeau, Andrea Rietman, Alex Aumais, Sheila Butts & Marie Soleil

Alice acknowledges that we are meeting on the traditional territory of the Tla'amin nation.

1. Adoption of the agenda – Additional items are a request to collaborate in providing a sushi session and request to have a presentation by Sheila Butts. Motion to accept by Pascale, seconded by Andrea. All in favour.

2. Adoption of April minutes. Motion by Pascale, Eveline seconded. All in favour.

3. President's report – Alice provided an update on her meeting with Emmeline Gros. The discussion included how the APE was doing and our challenges. Alice explained that parents are busy, and questioned how we can recruit more interest. How does APE determine where we are needed? Discussed APEs successes. Emmeline emphasized purpose for APE is to build a community at the school; The main role is to represent the parents, student retention, preserve the language, to connect with newcomers and create opportunities for friendships. A 'welcome to our school' handout or email will be compiled by Alice. Published articles suggested by Emmeline for parents will be shared. On Nov 17 and 18 there is the Federation des Parents Congress conference. Our Hot dog sale went well. There was amazing support from the community and 204 hot dogs were sold.

4. Principal's report – Vincent announced there are 12 students recruited to kindergarten so far. They are transitioning from preschool to kindergarten presently. APE wants to give newsletter to new parents. The lemonade stand at Jump Rope for Heart was successful. Students will eat lunch outside weather permitting and are reminded to dress for the weather. End of year concert is Jun 27 at 6:30pm. A pre-concert social/picnic dinner will take place 5-6pm. A dancer, Isabelle will present her art next Friday. Gr 8 leadership adventure camp to island is coming up. There is a magic show on May 29. Science Fair is on May 31 (James Thompson students are invited). Gold Rush Mining workshop is on Jun 6. Trip gr 6/7 Nanaimo. Working on a new room for students at Brooks.

5. Rapport de la trésorière / Treasurer's report – As of May 1st in the chequing account there is \$8570.93. In the gaming account there is \$3656.74. Motion to approve by Joleen. Pascale seconds. All in favour.

6. Correspondence - Sheila Butts presented a proposal to coordinate an outdoor project for preschool/kindergarten and apply for a grant. The area would include outdoor covered area, wooden benches, play equipment, sensory tables, planters, green space aka the courtyard, First-Nations gardening area, composting station, covered area resurfacing i.e. rubber or bark mulch. The school district will have to approve parts of her vision. Sheila hopes to get the FCC Agrispirit Grant for \$5,000-\$25,000. The deadline for the application is May 15. She is asking to use the APEs registered charity number to be eligible for funding. APE is in support of project. Alice moved to proceed if upon closer review of the details, nothing prevents the APE from doing so. Eveline seconded. All in favor. Joleen will help Sheila submit grant application. Marie Soleil informed us that Alain left \$10,000 to benefit the children of ECS and this project would be suitable.

7. Teacher Requests – Alice made motion to give \$1750 to the Grade 8/9 Quebec trip. Eveline seconded. All in favour. Money will come from chequing account. Alice made motion to give \$550 to the Grade 6/7 Nanaimo trip. Andrea seconded. All in favour. Money will come from gaming account. A grade 6-7 parent would like to set up sushi lessons. The group will assist with processing payments, registration, advertising and booking the Club bon Accueil kitchen.

8. Any other business

a. Scholarship – Tabled for next meeting.

b. Science Fair - May 31

c. Groove Dance with France – APE would like to offer a groove dance workshop as a year-end activity for each class. Alice made a motion to spend up to \$500. Andrea seconded. All in favour.

d. Staff Appreciation – details to be arranged via email.

e. Spring Picnic – tabled for next meeting

f. Hot Lunch – details to be arranged via email.

9. Time for questions and answers from the parents – none

10. End of meeting